

朝風

平成28年12月22日

充実した冬休みに！ 冬休み前集会実施

今年も残すところ数日となりました。明日からは冬休みに入ります。今日は、冬休み前の集会を行い、この一年を振り返ると共に冬休みの過ごし方について確認し合いました。校長のあいさつから一部を紹介します。

夏休み明けから今まで、各学年のいろいろな頑張りが見られました。

1年生は、生活態度や授業中の姿勢など、大分中学生らしくなってきたと思います。学校祭での総合的な学習の時間の発表も、工夫されていて1年生らしさが出ていました。部活動でも、2年生と協力し合いながら着実に力をつけています。

2年生は、「修学旅行」を通してクラスの絆が更に深まった気がします。また、生徒会のリーダーとなりました。立ち会い演説会の決意表明は、堂々としていて立派でした。「南中生の挨拶」がこれからどう進化していくのか楽しみにしています。

そして3年生は、大きな研究会で大曲南中学校の顔として頑張ってくれました。参観した方々からは、「自分の考えを語る姿」や「発表する内容の素晴らしさ」などを褒めていただきました。そして、生徒会でも「大曲南中ESD」を意識した積極的な活動が見られ、後輩達の手本となっていました。

いろいろな場面でみなさんの頑張りが見られてとてもうれしく思っています。みなさん自身も、振り返ると「頑張ったな」と思えることがあると思います。逆に、「もっと張ればよかったな」と思うこともあるはずですが、それを次の目標にすればいいのです。ですから、振り返りをするのはとても大切です。次のステップアップにつながるからです。

さて、明日からの冬休み、みなさんはどう過ごしますか？クリスマスや年末年始という行事を有効に味わうことも大事なことです。ただ、楽しいことだけに流されて自分を見失ってしまうことがないように、しっかりと、振り返りをして、自分の成長につながる休みにしてほしいと思います。

スポレクで盛り上がりました！

生徒会総務の企画運営による校内スポーツレクリエーションが行われました。今年は、1年生から3年生までの混合チームでの試合も取り入れ、学年を超えた南中生の仲のよさが感じられました。



学年別対抗 応援賞	優勝 2年生	準優勝 3年生	
好プレイ賞	1年 後藤あい	2年 小林皓雅	
	3年 榊 健汰		
珍プレイ賞	1年 高橋洸輝	2年 臼井陽真	
	3年 進藤泰良		

「南中SNS規約」決定！

「何とかしなければ！」という思いを行動に！！

最近、SNS利用についてのいろいろな問題が取り沙汰されています。大仙市の中学生で組織している中学生サミットでも、中学生らしい健全な使い方について話し合ったり、学校独自のルールを作っている学校も多数あります。

生活習慣の調査から、本校生徒にも、長い時間の使用による睡眠時間の不足等の課題があることがわかりました。その課題を何とかしようと、生徒会執行部が「南中SNS規約」を提案しました。その内容は次の通りです。

◆原則として、利用する時刻は21時30分までとする。

※8時間の睡眠確保と常識的な時間を考えて

◆SNS使用三原則

- 1 時間を考える (中学生としての時間の使い方はどうあればよいか)
- 2 状況を考える (勉強より優先すべきことなのか)
- 3 相手のことを考える (相手の生活を邪魔しない、相手の気持ちを傷つけない)

生徒達が、この規約をどの程度実行できるか楽しみです。ただ、周りにいる教師や保護者等の大人の見届けが大事であると思います。冬休みは、家庭での生活が長くなります。保護者の皆様にも「南中SNS規約」を知っていただき、見届けをお願いできればと思います。

3年生「租税教室」を受講

15日に、税理士の鈴木秀一さんを講師として、3年生が租税について学習しました。税金がどう使われるのか、また税金がないとどうなるのか等について、分かりやすく説明していただきました。最後に1億円の紙幣を一人一人が持ち上げ、その重さにびっくりしていました。貴重な体験になったようです。



12月の読み聞かせ



1年生

「もしも地球が」
須田百合子 校長



2年生

「歳神様」
伊藤 修子 さん
※秋田弁での昔語り



3年生

「しげちゃんのじりつ」
今川 千春 教諭

今年一年、本校の教育活動へのご支援・ご協力
ありがとうございました。

来年もよろしく願いいたします。

保護者の皆様、よいお年をお迎えください！